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Ata da terceira reunião do ano de 2016 do Conselho da Faculdade de Engenharia 1 

Civil da Universidade Federal de Uberlândia. Aos quatro dias do mês de abril do 2 

ano de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, reuniram-se na Sala de Reuniões 3 

Prof. Márcio Antônio Ribeiro da Silva, sob a presidência do Prof. Dogmar Antonio 4 

de Souza Junior, os seguintes conselheiros, professores: André Luiz de Oliveira, 5 

Antônio Carlos dos Santos, Eduardo Jorge Hubaide, Giovana Bizão Georgetti, 6 

João Fernando Dias, Joaquim Mário Caleiro Acerbi, Lauren Karoline de Sousa 7 

Gonçalves, Marcio Augusto Reolon Schmidt, Marcio Ricardo Salla, Nassau de 8 

Nogueira Nardez, os representantes dos técnicos Aline Martins Pinheiro e Tulio 9 

da Silva Florença Tavares. Ausência justificada da Profª. Lauren Karoline de 10 

Sousa Gonçalves. 1 - Comunicações. O Presidente da Sessão deu inicio aos 11 

trabalhos da 3ª reunião de 2016 agradecendo a presença dos Conselheiros. 1 - 12 

Comunicações.  O Prof. Joaquim Mário Caleiro Acerbi  informou que, com sua 13 

substituição na Coordenação do Curso, esta será a última sessão no CONFECIV, 14 

assim fez a leitura das mensagens recebidas, as quais transcreveremos na 15 

integra: 1 - Diretoria de Relações Internacionais - DRII - UFU: "Caro Prof. 16 

Joaquim, bom dia! Recebemos sua mensagem e, sinceramente, agradecemos em 17 

nome de toda a equipe da DRII pelo brilhante trabalho realizado frente a 18 

Coordenação do curso de Engenharia Civil, na qual esteve sempre comprometido 19 

para buscar soluções que viesse atender da melhor maneira possível os 20 

estudantes do Curso. Continue envolvido no curso e para o curso, com o seu 21 

trabalho sério, com dedicação e envolvimento para o sucesso acadêmico, 22 

colocando em evidência o nome do curso e o da UFU com a sua competência. 23 

Conte sempre com esta Diretoria.  Profª Raquel Santini Leandro Rade. " 2 -  24 

Helena Cruvinel: Prezado amigo Joaquim, estou lhe escrevendo para expressar 25 

minha tristeza com relação às votações para a Coordenação. Você é um 26 

excelente profissional, amado pelos seus alunos, e desempenha um papel 27 

fundamental para a permanência dos mesmos no curso de engenharia civil! Com 28 

toda certeza sua gestão foi excelente e você ajudou muita gente, inclusive a mim. 29 

Recebi a notícia pelos colegas, e assim como eu, estão bastante tristes também! 30 
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Mais agora você terá tempo para conhecer Belo Monte, não é mesmo? Te desejo 31 

muitas realizações ao longo dos anos e tudo de melhor que a vida possa lhe 32 

proporcionar! Esteja preparado para a minha festa de formatura na qual faço 33 

questão de sua presença! Um grande abraço". Ademais o Prof Joaquim Mário 34 

Caleiro Acerbi fez uma breve narrativa sobre sua passagem frente a Coordenação 35 

destacando, entre outras, a expressiva mudança da nota obtida no ENADE. 36 

Finalizando registrou seu protesto referente ao modo em que o recente processo 37 

de eleição para Coordenador do Curso de Engenharia Civil foi conduzido. O Prof. 38 

João Fernando Dias demonstrou seu agradecimento pessoal, pelas atitudes do 39 

Prof. Joaquim Mário Caleiro Acerbi  quanto a forma de conduzir a Coordenação 40 

do Curso de Engenharia Civil e acrescentou que foi fundamental para que 41 

houvesse uma virada no comportamento dos alunos e que crê firmemente, que foi 42 

devido a atuação do Prof. Joaquim que, além de toda a sua capacidade técnica e 43 

profissional, exibe o lado humano necessário o que muitas vezes falta nesse 44 

ambiente. Externou também sua insatisfação quanto a recente condução do 45 

processo de eleição para Coordenador de Curso. Finalizando, desejou que o Prof. 46 

Joaquim Mário Caleiro Acerbi continue com essa dedicação exemplar à 47 

Faculdade e, que sua participação aqui é muito importante. O Prof. Antônio Carlos 48 

dos Santos  ponderou que  ficasse registrado em ata o seu reconhecimento pela 49 

forma diferenciada com que o Prof. Joaquim Mário Caleiro Acerbi tratou e foi 50 

conduzindo os alunos somando com a Direção da FECIV, enfim solicitou que 51 

ficasse registrado também em ata o agradecimento ao Coordenador, extensivo a 52 

Secretária da Coordenação Jerônima Helena Arantes. O Prof. Eduardo Jorge 53 

Hubaide corroborou com a fala do Prof. João Fernando Dias e solicitou uma salva 54 

de palmas como forma de agradecimento pela gestão do  Prof. Joaquim Mário 55 

Caleiro Acerbi frente à Coordenação do Curso de Graduação em Engenharia 56 

Civil.  O Presidente da Sessão, agradeceu os trabalhos realizado pelo Prof. 57 

Joaquim Mário Caleiro Acerbi, relembrando quando o Professor aceitou assumir a 58 

Coordenação do Curso, em 2014, para colaborar e, principalmente, trazer a 59 

avaliação do curso para o atual patamar e, de onde nunca deveria ter saído. É 60 
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fato que a maneira como os alunos foram tratados contribuiu para a  auto estima 61 

e o compromisso destes em fazer as provas. E que ele espera também que todo 62 

este trabalho não se perca nos próximos anos, pois o Curso não pode ora 63 

avançar ora retroceder e que o exemplo deixado perdure com os próximos 64 

coordenadores. Houve problemas com relação a eleição, mas, nenhum com 65 

intuito da direção ou das partes envolvidas de direcionar o processo de eleição. O 66 

processo vem sendo reeditado desde as gestões anteriores e, neste momento, foi 67 

apenas reeditado. Ponderou ser sensível  em entender e aceitar que o processo 68 

tem falhas e que pode ser melhor estruturado e, por conta disto, tem pesquisado 69 

modelos de editais em outras unidades acadêmicas com objetivo de adequar e 70 

corrigir as falhas já citadas. O Presidente da Sessão solicitou e obteve a 71 

aprovação, 11 votos favoráveis e 01 abstenção, a para retirada do item 2.3 - 72 

Apreciação da proposta de alteração da RESOLUÇÃO DO CONFECIV 002/2014, 73 

a qual Estabelece Diretrizes para provimento de vagas na FECIV e,  a inclusão do 74 

item Apreciação da Prestação de Contas da Festa de Confraternização da FECIV 75 

do ano de 2015. 2.0 - Ordem do dia. 2.1 -   Realização de concurso público 76 

para docente efetivo objetivando a contratação de docente para a área de 77 

Construção Civil, Campus Uberlândia. Definição de perfil, proposta de banca 78 

examinadora e programa. O relator, Eduardo Jorge Hubaide  colocou em 79 

apreciação a seguinte proposta: A -  qualificação mínima exigida de Graduação 80 

em Engenharia Civil, Engenharia de Produção, Arquitetura ou Tecnologia em 81 

Construção Civil e afins e desenvolvido tese de doutorado em um dos seguintes 82 

temas: Materiais e componentes da construção civil; Processos e sistemas 83 

construtivos; Projeto, Planejamento e Controle em Construção Civil; B - 84 

SUGESTÃO DE COMPOSIÇÃO DA BANCA: Membro Interno 1: Prof. Dr. Antônio 85 

de Paulo Peruzzi (UFU); Membro Interno 2: Prof. Dr. João Fernando Dias (UFU) e 86 

Membro Externo: Prof. Dr. Carlos Eduardo Marmorato Gomes (UNICAMP). 87 

Suplentes Internos 1: Profa. Dra. Leila Aparecida de Castro Motta (UFU) e 88 

Prof. Dr. Antônio Carlos dos Santos (UFU)  e suplente Externo:  Profª. Dra. 89 

Gerusa de Cássia Salado (UNICAMP). Após apreciação, a proposta de  titulação, 90 
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sugestão de composição da banca bem como programa e bibliografia, que serão 91 

publicado no edital, foram aprovados por unanimidade. O Presidente da Sessão, 92 

informou que foi constituída uma comissão com os professores André Luiz de 93 

Oliveira,  Eduardo Jorge Hubaide, Leila Aparecida de Castro Motta, José Eduardo 94 

Alamy Filho, Marcio Ricardo Salla e Antonio de Paulo para elaborar uma proposta 95 

de resolução com definição dos critérios de avaliação e pontuação para as provas 96 

escrita, didática bem como a  definição dos critérios de avaliação e pontuação do 97 

currículo na seguintes situações: processo seletivo simplificado e concurso 98 

público. 2.2 -  Apreciação do relatório de atividades do Prof. George Deroco 99 

Martins, para fins de avaliação da 3ª etapa de estágio probatório. O relator, 100 

Prof. Marcio Ricardo Salla, apresentou o seguinte parecer: "Considerando que o 101 

Professor obteve, no período de 26/08/2015 a 26/02/2016, uma pontuação de 102 

454, pontos, valor este superior à pontuação de referência de 162,5 pontos, sou 103 

favorável pela aprovação da 3ª etapa do estágio probatório na carreira do 104 

magistério superior da classe de Professor Assistente Nível II, e 105 

consequentemente na aprovação do estágio probatório do Prof. George Deroco 106 

Martins". O parecer foi colocado em apreciação sendo aprovado por unanimidade. 107 

2.3 - Apreciação da solicitação de redução de carga horária do servidor Tulio 108 

da Silva Florença Tavares. O servidor informou que a motivação para solicitar a 109 

redução da jornada de trabalho é um desejo pessoal de prestar vestibular para 110 

medicina. As atividades relacionadas ao laboratório de Geotecnia, aulas práticas, 111 

ensaios e coletas de amostras serão realizadas sem que haja prejuízo. Os Profs. 112 

Joaquim Mário Caleiro Acerbi e Giovana Bizão Georgetti concordam a redução 113 

solicitada e, a Técnica do Laboratório de Pavimentação Amanda Oliveira Mathias 114 

colocou-se à disposição para auxiliar nas atividades do Laboratório de Geotecnia. 115 

Após apreciação a solicitação do servidor foi aprovada por unanimidade. 2.4 - 116 

Apreciação da Prestação de Contas da Festa de Confraternização da FECIV 117 

do ano de 2015. O Presidente da Sessão informou que foram arrecadados R$ 118 

2.100,00 (advindos de professores e técnicos), a participação da FECIV se deu na 119 

ordem de R$ 3.000,00. O custo do aluguel do espaço/buffet e banda ficou em R$ 120 
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4.992,00. Dos R$ 108,00 restantes utilizou-se para compra de buchas/parafuso, 121 

descartáveis, café/filtro, mangueira de cristal para o Laboratório de Geotecnia e 122 

utensílios para a copa da FECIV, restando R$ 7,00. A prestação de contas foi 123 

aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a relatar eu, Maria Nazareth 124 

Teixeira, Secretária deste Conselho, lavrei a presente ata que, após lida e 125 

aprovada, será assinada pelo Presidente da Sessão, Prof. Dogmar Antonio de 126 

Souza Junior e Conselheiros presentes. Uberlândia, 04 de abril de 2016. 127 

André Luiz de Oliveira 128 

Antônio Carlos dos Santos 129 

Dogmar Antonio de Souza Junior 130 

Eduardo Jorge Hubaide 131 

Giovana Bizão Georgetti  132 

Jesiel Cunha 133 

João Fernando Dias 134 

Joaquim Mário Caleiro Acerbi  135 

Lauren Karoline de Sousa Gonçalves 136 

Marcio Augusto Reolon Schmidt 137 

Marcio Ricardo Salla 138 

Nassau de Nogueira Nardez 139 

Aline Martins Pinheiro 140 

Tulio da Silva Florença Tavares  141 


